## Le Week-end du bois a été riche en découvertes

## **PROVINCE**

Seul événement de ce type en Wallonie, le Week-end du bois vient de se tenir. Une dizaine d'entreprises ont ouvert leurs portes chez nous

is sur pied par la Filière Bois Wallonie, le désormais traditionnel Week-end du bois est de l'aveu même des organisateurs : « Le rendezvous incontournable de tous les acteurs de la filière forêt-bois ». Johan Simon, coordinateur l'événement, ajoute même : « C'est une pépite. C'est dre de leur fiche-projet centrée

le seul événement en Wallonie centré 100 % sur tout la filière bois. Il se tient, non pas dans un salon mais chez l'acteur de cette filière lui-même. »

## **Retours positifs**

Cette année, une dizaine d'activités étaient programmées dans notre province. Un goût de trop peu? Johan Simon relativise directement: « Ce chiffre est dans la norme. Avant, plusieurs projets plus touristiques s'intégraient dans ce weekend. Ce n'est plus le cas Il y avait aussi certains GAL, groupes d'actions locales, qui étaient également de la partie dans le ca-



Des activités étaient organisées partout en Wallonie, ici une scierie de Bousval.

de programmation actuellement, ils ne figuraient plus dans le programme. » Les premiers retours dans le Luxembourg sont positifs comme le note notre interlocuteur : « Je n'ai pas encore reçu tous ces retours,

sur le bois. Ces GAL étant en fin mais ceux qui me sont parvenus sont unanimes: tous repartent pour l'année prochaine. Pour l'édition 2025, plusieurs beaux projets sont en réflexion pour attirer encore plus de public et étoffer le programme avec par exemple des circuits. » En outre, il souligne le succès, le vendredi, des visites mises sur pied pour les écoles, en collaboration avec le DNF.

## Un savoir-faire

Johan Simon rappelle également les différentes motivations qui sont de mise chez les professionnels du bois qui s'exposent lors de ces journées : il y a la passion, présente partout, la perspective de se faire connaître et parfois de décrocher des commandes, se donner une certaine visibilité. C'est le cas Sibelbois. à Gomery, dans la commune de Virton. L'entreprise est spécialisée dans les escaliers. Philippe Ska aurait souhaité accueillir un peu plus de monde lors de ce week-end. Une dizaine de personnes s'étaient déplacées. Sa volonté de participer au week-end? « Je trouve qu'il est important de revenir à l'artisanat, au local dans un monde où tout est industrialisé », confie-t-il.

JEAN-MICHEL BODELET &